

Plakette für Angela Wichmann



Angela Wichmann, amtierende Präsidentin des Schützenvereins Stinstedt, trat bereits 1977 in den Verein ein und engagiert sich seit 1981 im Vorstand der Grünröcke aus der Nordbörde. Zunächst hatte sie die Posten der stellvertretenden Schießwartin und dann Schießwartin sowie Schriftführerin inne, übernahm 2017 das Amt der Vorsitzenden. Ihr jahrzehntelanges Engagement um das örtliche Schützenwesen würdigte Bördeschützenmeister Günter Kaul im Rahmen der Siegerehrung des 68. Bördewettschießens mit der Verleihung einer Plakette. Es ist Usus, dass der jeweils ausrichtende Verein ein Mitglied aus seinen Reihen für diese Ehrung vorschlagen darf. „Du hast dich über viele Jahre mit Herzblut für deinen Verein eingesetzt“, so Günter Kaul in seiner Laudatio. „Vor allem die verschiedenen Baumaßnahmen in den letzten Jahren haben von dir erheblichen Einsatz und Geduld verlangt.“ (rs)